
Data: 25/07/2022
Local: Google Meet
Horário: 20h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 23/2022

COORDENADOR(A)
 Julia W. Hindi

RESPONSÁVEL
pela ATA Jessica C. O. Sanabria-Castellaci

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H.
do Nascimento; Camila S. Hartmann; Douglas M.
Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L.
Klein; Hanna Thayrine M. Souza; Jessica C. O.
Sanabria-Castellaci; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;
Maria Eduarda M. Silva; Marina M. Dotto; Rafaela F.
Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: A petiana Carmem Eduarda R. Flores não participou da reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa ausências: A petiana Carmem Eduarda justificou por e-mail que se
ausentou da reunião por motivos de saúde. Encaminhou atestado.

4. Atualizações: A petiana Aimee leu a ATA, participou do Atualiza, fez a arte do
Atualiza e postou no instagram. O petiano Arthur leu a ATA, participou do
Atualiza PET sobre manutenção do kit acadêmico, reservou o laboratório de
Prótese para a realização do desenvolvimento de restauração de dentes
anteriores, palestrou para os cuidadores do Lar das Vovozinhas, entrou em
contato com o professor Carlos Heitor sobre o roteiro da Videoaula de afiação de
curetas, entrou em contato com Tiago Fiorini questionando sobre uma possível
data para o Atualiza de Regeneração óssea guiada, além disso, entrou em
contato com o professor Heitor Cosenza sobre o PETcast de Implantodontia e
marcou com o mesmo a gravação do episódio. A petiana Brenda participou da
reunião sobre a semana acadêmica, fez o vídeo de divulgação do AtualizaPet,
participou do mesmo, conferiu a videoaula do professor Blaya e leu a ATA
22/2022. A petiana Camila participou da reunião da semana acadêmica e do
AtualizaPET da semana passada. A petiana confirmou a parceria com a liga de
endodontia para o AtualizaPET da professora Roberta Bosso Martelo, e solicitou
os certificados do fala Acadêmic@ e da última edição do biossegurança. Ainda,
compartilhou a planilha de dados e a pasta 2022 com o petiano Douglas, leu a
ATA 22, confeccionou um documento de controle dos certificados e ouviu a
última edição do PETcast. A petiana também enviou a última versão do artigo
covid para aprovação da tutora e quitou a caixinha.O petiano Douglas leu a ATA



22/2022, leu e inteirou-se do Projeto do Presídio, participou da organização do
Atualiza, assistiu a videoaula do professor Blaya e escutou o PETCast. A petiana
Gabrielle leu a ATA, participou da reunião da revisão de literatura, atualizou a
escala do lar, fez algumas pendências da atividade do lar das vovozinhas,
preencheu o quadro da sala do pet com a escala, trabalhou no artigo abeno e fez
o certificado de desenvolvimento de petianos da petiana egressa Luana. A
petiana Giovanna realizou as correções na ATA 21, colocou as ATA's 20 (petiano
egresso Henrique) e 21 em PDF no drive, enviou as tabelas de gestão do grupo
às petianas Maria Eduarda (para a ATA 22/2022) e Julia (para o preenchimento
dos quadros da sala), participou do Atualiza-PET do dia 20 de julho, revisou a
ATA 22, assistiu a videoaula do professor Blaya e auxiliou a petiana Camila na
finalização do resumo do Artigo 2 da Covid-19. A petiana Hanna participou da
reunião com a tutora Luisa para ver as alterações do Projeto pela Plataforma
Brasil, participou da reunião da revisão de estomato, etiquetou alguns materiais
do PET com a petiana Julia e inseriu as informações do novo petiano Douglas na
planilha do drive. A petiana Jessica leu a ATA 22/2022 e participou da reunião da
revisão de literatura.A petiana Julia etiquetou os pertences do pet junto com a
petiana Hanna, organizou os quadros da sala, entrou em contato com o Dr Eli
para pedir seu nome completo e cpf para enviar essas informações para a tutora
Luísa adicioná-lo no Projeto Odonto do Esporte, além de confirmar com ele sua
disponibilidade para a semana acadêmica e também entrou em contato com a
curaprox para trazê-lo na semana acadêmica. Além disso, a petiana participou
da reunião com o DAO sobre a semana acadêmica, leu a ATA, arrumou a escala
de coordenador e ATA, editou e postou o 5º episódio do PETcast e fez o post do
feed e o storie para divulgá-lo. A petiana também entrou em contato com o Dr
Ângelo Freddo, especialmente em cirurgia buco, e marcou a gravação do
episódio do podcast com ele, participou da reunião da revisão de literatura com
as petianas Hanna, Jessica e Gabrielle, leu alguns artigos para a escrita,
terminou de escrever o Projeto do Presídio, participou do Atualiza sobre canetas
e conversou com a professora Natália para fazer um atualiza sobre AINE. O
petiano Luiz leu a ATA, participou do Atualiza , participou da reunião com o
diretório acadêmico e olhou a vídeo aula do professor Blaya. A petiana Maria
Eduarda redigiu a ATA 22/2022 e ouviu o novo PETCast. A petiana Marina leu a
ata, está aguardando o retorno da tutora Luisa sobre o questionário do projeto
Gestantes e está trabalhando na palestra que ela irá apresentar no Fala
Acadêmico. A petiana Rafaela leu a última ATA, assistiu a vídeo aula do
professor Blaya, fez alterações nos slides da capacitação do lar das Vovozinhas
na terça junto com a Tutora Luísa e a petiana C. Eduarda e pagou 60,00
referente a caixinha. A petiana Renata leu a ATA, entrou em contato novamente
com a professora Roseli de Farmacologia para o Atualiza PET, fez stories para o
Instagram do grupo e assistiu a vídeo aula do professor Blaya pai. A petiana
Vitória enviou para a petiana Camila a lista de participantes do biossegurança de
junho que tinha esquecido e do desenvolvimento de finanças para gerar os
certificados. Organizou e participou do Atualiza de Manutenção do Kit
Acadêmico, ajudou a petiana C. Eduarda a embalar os trios e mais algumas
gases em palitos para o lar, continuou a escrita do projeto do presídio com a
petiana Júlia e enviou para a tutora Luísa para dar uma olhada e fazer suas
considerações, pois ele está basicamente pronto, participou da palestra no lar
das vovozinhas hoje (dia 25/7) com o petianos Arthur e a tutora, leu a ATA,
escutou o novo episódio do podcast e pagou a caixinha de julho A tutora Luísa



se encontrou com a petiana Hanna para resolver as pendências da Plataforma
Brasil, compareceu ao Lar das Vovozinhas para instrumentalização das técnicas
de enfermagem, participou do Atualiza PET sobre manutenção do kit acadêmico,

Encaminhamentos e Pautas:

5. Caixinha: A petiana Vitória relatou que ainda não conseguiu entrar em
contato com o Banco pretendido. A petiana Rafaela avisou ao Grupo sobre o
arrecadamento de um valor simbólico para adquirir lembranças para dar aos
palestrantes.

6. Levantamento de Equipamentos: A petiana Julia e Hanna etiquetaram os
equipamentos que pertencem ao grupo, mas ainda não foi realizado um
levantamento dos equipamentos. O Grupo decidiu que irá doar o computador
( CPU), devido a falta de uso e espaço do local, e irá ficar com os notebooks
para a realização dos trabalhos.

7. Escala Lar das Vovozinhas: A petiana Gabrielle relatou ao Grupo que a
palestra do dia 21/07 foi cancelada a pedido da Daniela, assistente social do
Lar, por motivos internos. Assim, foi trocado para essa quinta, dia 28/07, às
13:30, a pedido da Daniela. A palestrante será realizada pelas petianas Aimê
e Rafaela. A palestra do dia de hoje, 25/07, realizada pelos petianos Arthur e
Vitória, contou com a presença de 10 cuidadores/técnicos de enfermagem.
Os petianos relataram que os cuidadores observam que os idosos não
gostam de escovar os dentes e se torna difícil os pacientes aderirem a
higienização oral adequada. Além disso, há muitos idosos que usam
frequentemente clorexidina ou enxaguante bucal apenas. Foi realizada
orientação adequada sobre isto.

Escala Lar das Vovozinhas:
07/07 (manhã): Gabrielle, Julia, Arthur (Conhecer o Lar e as vós, ver necessidades
do lar)
21/07 (tarde): Rafaela, C.Eduarda, Aimee (Palestra- 50 minutos)
25/07(manhã): Vitória, Arthur (palestra)
28/07: Rafa e Aime (palestra)
01/08: Aime, Brenda e Gabrielle (palestra)
08/08 (tarde) -Jéssica, Marina, Hanna, M. Eduarda, Brenda
09/08 (tarde)- Renata, Luiz, Brenda,
15/08 (manhã) – Camila, Giovanna, Julia, Vitória – palestra: Douglas, Brenda
15/08 (tarde)-Jessica, cami, Giovanna, Hanna, Gabrielle, Douglas, Brenda, Arthur -
palestra: Julia, Vitoria
17/08 (manhã)- Camila Giovanna, Julia, Rafa – palestra: M. Eduarda, Arthur
17/08 (tarde)- Camila, Giovanna, M. Eduarda, Arthur- Palestra: Julia e Rafa



18/08 (manhã)- Camila, Giovanna, Jessica , Julia, Vitoria,Gabirielle – palestra:
Douglas, M. Eduarda
18/08 (tarde)- Camila, Giovanna, Hanna, Julia, Gabrielle, Douglas - palestra:
Vitória, Arthur

8. Odontologia no Esporte: houve troca nos membros do Projeto solicitada
pela Coordenadora Hanna. A petiana Camila foi substituída pela petiana Julia
para posterior desenvolvimento e organização das ações.

9. Uso TV: a Tutora Luísa solicitou para que não seja mudado nada de lugar por
enquanto, devido às mudanças que estão sendo realizadas no prédio.

10.Videoaula Blaya: o petiano Luiz relatou que verificou a videoaula e acha que
ela, na íntegra, está muito explicativa e não há necessidade de dividi-la em
mais vídeos. O Grupo concorda com o petiano.

11. Drive: o petiano Luiz ainda não conseguiu demandar atenção às
transferências.

12.Podcast: a petiana Julia comunicou o Grupo que postou o quinto episódio do
PETcast que é sobre a especialização em Prótese Bucomaxilofacial. Além
disso, a petiana informou ao grupo que no dia 16/08 será gravado o episódio
sobre especialização em Cirurgia e Traumatologia Bucomaxilofacial, e o
petiano Arthur marcou com especialista Heitor Cosenza no dia 25/08 às 13h
a gravação do episódio sobre especialização em Implantodontia.

13.Reunião DAO: os petianos Camila, Julia, Brenda e Luiz participaram da
reunião junto ao Diretório Acadêmico da Odontologia - DAO e comunicaram
ao Grupo como será feita a organização do evento, com o PET-Odontologia
tendo 5 membros para a mesma. Além disso, o Grupo será responsável
pelos Posters e a petiana Camila colaborou com a ideia das apresentações
serem divididas por eixos. O DAO fará os formulários de inscrição e cada
Liga do Curso terá um palestrante, visando a inclusão e pluralidade nos
temas. A princípio, o evento será realizado nos dias 7 e 8 de novembro.

14.Envelhecendo com Saúde: a petiana Julia demonstrou preocupação pois o
grupo não realizou atividades no ano de 2021 e nem no ano de 2022. A
petiana Camila sugeriu para incluirmos o projeto junto com as ações com o
Lar das Vovozinhas. A petiana Marina relembrou que pode acontecer o
Acampavida 2022 onde as ações do projeto podem ser desenvolvidas.

15.Relato Atualiza-PET Herryson: a petiana Vitória relatou que houve apenas
1 graduando e o resto do público foi preenchido por petianos. O petiano Luiz
relatou para o grupo a insatisfação dos estudantes com o tema por achar
algo simplificado. A petiana Camila falou sobre o comprometimento do Grupo
quanto às atividades, pois no próprio Atualiza-PET não compareceram todos
os petianos. Alguns petianos declararam suas ausências nas atividades, mas
ainda assim foi solicitado que os petianos tenham mais comprometimento
com as atividades desenvolvidas pelo Grupo. Foi sugerido fazer uma
Reunião Interna. As petianas Julia e Giovanna ficaram responsáveis por fazer
uma tabela para controle das atividades.



16. InterPET: a petiana Giovanna perguntou se os novos petianos se
inscreveram no link que ela encaminhou para o próximo InterPET, para a
apresentação dos mesmos. Ainda, relembrou que o Grupo 2 é responsável
por comparecer no Interpet de Julho. A petiana Giovanna, participante do
Grupo 1, fez a troca com a petiana Julia para este InterPET, visto que não
poderá participar do evento no mês de seu Grupo. Portanto, a petiana
Giovanna irá comparecer ao evento deste dia 30 de julho e a petiana Julia
comparecerá ao evento do mês de agosto em seu lugar.

17.Co-autoria Artigo 2 Covid: as petianas Giovanna e Camila relataram uma
dúvida referente a co-autoria da petiana Luana, que não participou da escrita
do artigo e se desligou do Grupo. O Grupo decidiu por votação que não
aceita a participação como co-autora da petiana egressa.

18.Prestação de Contas: a Tutora Luísa relatou que estão verificando a
prestação de contas de 2014. A princípio, o Grupo PET-Odontologia,
tutoriado pela Professora Kátia na época, não tem pendências financeiras, só
uma ressalva. Os demais anos ainda estão sob avaliação.

Próximo Coordenador/ Suplente, ATA/ Suplente: Maria Eduarda/Hanna e
Brenda/Luiz

Encaminhamentos:

● Aprovação das ATAS 22 e 23
● Escala Lar das Vovozinhas
● Co-autoria Artigo Covid 2


